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A N FRA G E 

derAbgeordnete~ Dr~ Neidhart und Genossen 
an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten 
betreffend den weiteren Ausbau der B49 

Die B49 ist füf die an d~rMarch und am Unterlauf der Thaya 
gelegenen Gemeinden der politischen Bezirke Gänserndorf und 
Mistelbach die wichtigste Straßenverbindungin die Bundeshaupt
stadt Wien. Zwischen Angern und Jedenspeigen sowie zwi~chen 
Waltersdorf und Ringelsdorf wurde die B49 in den letzten Jahren 
- ihrer Bedeutung entsprechend - ausgebaut. 

Nunmehr scheint jedoch - was den weiteren Ausbau dieser für d~n 
Nordosten österreichs so bedeutenden Verkehrsader anlangt - eine 
Stagnation eingetreten zu sein. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten .daher an den Herrn 
Bundesminister für wirtschaftliche" Angelegenheiten folgende 

A n fra g e: 

1) Wie ist d~r Stand der Planungen betreffend den weiteren Ausbau 
der B49 bis Hohenau, Rabensburg und Bernhardsthal? 

2) Wie ist der Stand der Planungen betreffend den weiteren Ausbau 
der B49 zwischen Jedenspeigen und Waltersdorf? 

3) Wann wird mit dem weiteren Ausbau der B49 bis Hohenau, 
Rabensburg und Bernhardsthal begonnen? 

4) Wann wird der Au~bau der B49 zwischen Jedenspeigen und 
Waltersdorf in Angriff genommen? 

5) Bis wanh wird der Ausbau der B49 zwischen Angern und 
Bernhardsthal abgeschlossen sein? 

6) Sind Sie bereit und in der Lage dafür zu sorgen, daß die für 
denweit~ren Ausbau der B49 bis Bernhardsthal erforderlichen 
finanziellen .Mitt~l raschest bereitgestellt werden? 
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